
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話 「私とロータリー」                            元会員 福田哲也様 

光陰矢の如し、鹿児島南ロータリークラブに入会させていただきアッと言う間に 41 年が過ぎてい 

ました。その間いろいろなことがありました。入会当時は天文館の高島屋デパート、現在のタカプ 

ラの場所で例会がありました。会員数も多い時で 98 名というときがあり活気に満ちていました。 

私は 27 歳という若い時に入会させていただきましたので当時から先輩方から息子のように大変良 

くしていただきました。このようなクラブを去るのは私としても大変残念なのですが、私も一度 

しかない人生、自分の夢に向かって映画に取り組む決意をし、アメリカに腰を据えて活動することになりました。しかし、これか

らも変わらず気持ちは南クラブとともにありますので、機会があればまた参加したいと考えております。 

映画の話ですが、現在 3 本のプロジェクトが同時に進行しています、早ければ今年の 4 月ごろから撮影という話も進んでいます。

ただ 1 本の制作費が 3 億から 5 億という金額なので簡単には進まないのも実情です。しかし着実に進んではいますのでまたそのう

ちにお話しできればと考えています。 

ここで少しアメリカの現状について少しお話ししたいと思います。 

アメリカは昨年から経済が持ち直し土地や家が売れ始めています。そして今その高額不動産の買い手はというと、中国人とイラ

ン人です。彼らは自国の政情不安や経済の不透明さに見切りをつけて、自分の財産を守るためにドル資産に買い替えているのです。

これは日本でも同じことがおこっています。東京の不動産を中国マネーが買い始めています。そのうちに乗っ取られるのではない

かと心配です。このように世界のあちこちで政情不安、経済の不安定な国が出始めてきています。そこでやはり安心できる通貨と

言えばドルということで現在ユーロをはじめ、あらゆる通貨が切り下がっています。中でも我々に関係する円はアベノミクスによ

る円安誘導であっという間に 50 パーセント近く切り下がってしましました。多少の円安は仕方ないとしてもこれほどの急激な円安

は輸出関連企業のみがうるおい、見せかけの好景気を演出しているように見えます。しかしこれを見てアメリカの格付け会社は日

本の格付けを Aa3 から A1 に一ランク下げまた。これは先進 7 か国ではイタリアに次ぐ低さです。アメリカでは歳出のカットを行

い、増税をし、ガソリン価格の低下、シェールガスの増産と景気は回復しています。 このままでは日本は心配です。みなさんの財

産は世界経済から見るとアベノミクスにより相当目減りしていると言えます。そろそろ中国人やイラン人金持ちのように安全な海

外資産を考えるときかもしれませんね。  

 好調な経済の反面、アメリカは人種問題に直面しています。2011 年時点では白人７８パーセント、黒人１３パーセント、その他

８，８パーセントとなっています。ロスアンゼルスではなんとスペイン語を話す家族の割合が 40 パーセント以上で英語を話す家族

38 パーセントを上回っているという現象が起きています。このようにヒスパニック系住民がどんどん増えているのが現状です。  

しかしこの人たちの労働力がなくては成り立っていかないのも現状です。相変わらず人種問題を抱えながら成り立っているのが

アメリカです。世界中でいろいろなことが毎日のように変化しているこの頃です。世界の動きがすぐに日本に影響する時代です。

日本も例外ではなくこれから変わっていくと思います。これからは少し世界に目を向けて、ややこしくなってきている世界情勢に

ついていけるようにしたいものですね。 

 

 

     
○玉 利 佳 久 君 福田会員と鮎川会員の退会はたいへん残念

ですが、またいつの日か帰ってきていただくことを願って

おります。福田会員の本日の卓話大変楽しみにしています。

よろしくお願いします。 

○福岡一信君 福田元会員の卓話大変楽しみにしていま

す。退会された福田、鮎川両氏の今後の益々のご健勝とご

発展をお祈りします。なるべく早くホームクラブに帰って

きてください。 

○今村正人君 福田さん、鮎川さん。これまでクラブを盛

り立てて下さりありがとうございました。一休みしたら、

又、戻ってきてください。待っています。ご多幸を祈りま

す。 

○内田修友君 福田さん、鮎川さんの長年の超我の奉仕、

友情に感謝してスマイルします。 

○上川咲男君 福田会員、鮎川会員。長い間ご指導いただ

きありがとうございました。お二人にはロータリーの素晴

らしさを教えて頂き心から感謝いたしております。ぜひ、 

    

 

 スススマママイイイルルル報報報告告告   
南 RC に帰ってきていただきますよう願っておりま

す。今後ともご健康に留意されご活躍ください！ 

○武井美智子君 福田様の卓話楽しみにしています。ど

うぞよろしくお願いします。また、LA でのご発展ご成

功と鹿南 RC で再会できることを祈念しております。

鮎川さん御一家の今後のご繁栄を願っております。 

○小原克彦君 誕生祝ありがとうございます。還暦を

過ぎ、また新たな一歩です。福田、鮎川両氏のこれか

らのご発展をお祈りします。 

☆福田哲也様 41 年間大変お世話になり、ありがとう

ございました。また、南クラブに帰ってきますので今

後ともよろしくお願いいたします。 

☆鮎川和久様 本日は退会のご挨拶を申し上げる機会

を与えて頂き有難うございます。2000 年 8 月の入会か

ら 15 年近くに亘り、公私共に、ご指導を賜りました事、

一生涯心に刻んでいきたいと存じます。皆様の末永い

ご多幸を祈念致しております。ありがとうございまし

た。 

   小 計 31,000 円  累 計 277,000 円 

 

 



 

 

 

 

●出席委員会報告出席率向上にご協力を！       

出席報告 第２７４２例会 1.9訂正 

会員数 ３６（32）人 ３８（33）人 

出席数 ２３（21）人 ２６（25）人 

出席率 ６７．６５％ ７６．４７％ 

 

市内ロータリークラブのプログラム  ★印は例会場ないし例会時間変更 

ＲＣ 例会日 プ ロ グ ラ ム 例会場 ＲＣ 例会日 プログラム 例会場 

東 

2/5(木) 

節分豆まき報告 サンデイズイン鹿児島 東南 
2/10(火) 

ライラについて サンロイヤル 

北 クラブフォーラム ﾚﾝﾌﾞﾗﾝﾄ鹿児島 城西 会員卓話 山内君 東 急 イ ン 

サ ザン クラブフォーラム 東 急 イ ン 西 
2/11(水) 

祝日休会 ドルフィンホール 

鹿 児島 2/6(金) 会員卓話 谷口君 ドルフィンホール 西南 祝日休会 ゆ う づ き 

中 央 2/9(月) 会員卓話 高岡君、吉田君 ドルフィンホール     
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●今後の予定 

2/11（水） 祝日休会 

2/18（水） 外部卓話 宮原聡伺様 

2/25（水） 外部卓話 平瀬葉子様 
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